
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

笠懸公民館の花壇を再開してほしい。「花の会」の解散がありいつからか花壇に花が

なくなった。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 
また、笠懸公民館の花壇のことをご心配いただき、ありがとうございます。これま

で花の会さんが植えてくださっていた花を楽しんでくださっていたとのこと、とても

嬉しいです。 
花壇復活のご要望は、多くの方からいただいています。館内でも検討したり、公民

館運営審議会や利用者の会の方々にも相談していますが、なかなか良案が出てこない

現状です。春からの草むしりの労力をなども考え、今後も、利用者の方々と相談しな

がら、来館者の方々に季節の花を楽しんでもらう方法を探っていきたいと思っていま

す。引き続きご意見をいただけると有り難いです。 


